

Geschichte

Konzert Chor Ober Baselbiet

Der Konzertchor Oberbaselbiet - früher Oberbaselbieter Singkreis - bildete sich im Jahre 1975 aus einem gesangsbegeisterten Freundeskreis um die Dirigentin Thildy Lüthi, die ihn auch über zwanzig Jahre erfolgreich leitete.

Aus dem Singen zum eigenen Vergnügen entstand das Bedürfnis, mit Konzerten an die Öffentlichkeit zu treten. Durch das schnelle Wachsen der Chorgemeinschaft und damit der Zuhörerschaft stiegen die Möglichkeiten und Anforderungen: Bald konnten auch Konzerte mit Orchester und grössere, anspruchsvollere Werke aufgeführt werden.

Franziska Baumgartner führte den Chor erfolgreich von 1997 bis 2013. Unter ihrer Leitung fanden auch Auftritte im Ausland und Konzerte mit anderen Chören statt.

Seit August 2013 leitet Marco Beltrani den Chor mit viel Engagement und jugendlichem Elan. Er ist verantwortlich für die musikalische Leitung, die Stimmschulung der Chormitglieder, sowie für die Werkauswahl.